

Ressort: Technik

Branchenverband: 82 Prozent der Haushalte nutzen schnelles Internet

Berlin, 28.12.2012, 09:54 Uhr

GDN - 82 Prozent aller Haushalte in Deutschland nutzen aktuell einen Breitband-Anschluss. Dies gab der Hightech-Verband Bitkom am Freitag bekannt.

Vor einem Jahr waren es 78 Prozent, 2003 erst 9 Prozent. Damit liegt Deutschland mittlerweile in der EU-Spitzengruppe. Basis sind neue Zahlen von Eurostat. Mittlerweile sind hierzulande für mehr als 99 Prozent aller Haushalte schnelle Internet-Zugänge mit einer Bandbreite von mindestens 1Mbit/s verfügbar. Seit Beginn der Liberalisierung des deutschen Telekommunikationsmarkts vor 15 Jahren haben die Netzbetreiber mehr als 100 Milliarden Euro in die Netz und Infrastruktursysteme investiert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4855/branchenverband-82-prozent-der-haushalte-nutzen-schnelles-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619